

Nuevos estudiantes de la Universidad de Atacama recibieron la Beca Caserones

La iniciativa, que cumple su segundo año, es impulsada por la Compañía y la Universidad para apoyar la continuidad de los estudios superiores de estudiantes destacados de la Región de Atacama, prioritariamente a aquellos de la comuna de Tierra Amarilla, así como a personas pertenecientes a comunidades indígenas.

“ Pensé, cómo me van a escoger a mí, Pero revisando el correo, me di cuenta de que estaba seleccionada y fue muy emocionante. Corrí a contarle a mis papás” dijo Ayleen Campos, estudiante de Derecho de primer año de la Universidad de Atacama y una de las alumnas beneficiadas por la Beca Caserones 2024.

“ Voy a dar lo mejor de mí y agradezco la oportunidad. Utilizaré los recursos principalmente en transporte y libros, porque como soy de Tierra Amarilla, debo viajar todos los días” agregó.

El programa, que cumple su segunda versión, contempla cuatro becas anuales de \$2.500.000 cada una, las que buscan estimular la continuidad de los estudios superiores de alumnas y alumnos de la Región de Atacama, con prioridad a aquellos provenientes de Tierra Amarilla, que se destaquen por su rendimiento académico, apoyándolos con recursos para los gastos asociados a su educación.

La iniciativa, que se desarrolla gracias a un convenio entre Caserones y la Universidad de Atacama, también busca profundizar el desarrollo de las comunidades indígenas, por lo que una de las becas se encuentra dirigida exclusivamente a estudiantes que pertenezcan a pueblos originarios.

“ Buscamos que la Beca Caserones sea un punto de partida para que luego los beneficiados y beneficiadas puedan desarrollar su práctica profesional con nosotros y porque no, más adelante, trabajar en nuestra Compañía. Sabemos que la educación es clave para el desarrollo

de las personas y queremos que el talento local se quede en la región”, dijo la directora de Sustentabilidad de Caserones, Susan Henry.

Por su parte, el Rector de la Universidad de Atacama, Forlín Aguilera, indicó que

“ a través de esta alianza virtuosa con Caserones, estamos promoviendo la inserción de estudiantes egresados de enseñanza media a las carreras asociadas al rubro minero, quienes liderarán las transformaciones de la industria en el futuro”.

Becados

Al igual que Ayleen, recibieron la Beca Caserones, los alumnos Fabián Castro y Trinidad Vergara, ambos estudiantes de la Facultad Tecnológica de la UDA y Fernanda González, quien cursa la carrera de Geología.

“ Esta es una ayuda que me sirve mucho, tanto a mí como a mi familia. Tengo hijos y comencé a estudiar ahora para mejorar la calidad de vida”, dijo Trinidad Vergara

En tanto, Fabián Castro indicó que

“ este aporte me permitirá costear materiales y es una gran ayuda. Es maravilloso tener esta oportunidad única. Invito a otros alumnos y alumnas a postular el próximo año”.

El programa Beca Caserones, que comenzó en 2023, ya cuenta con ocho becados y becadas, los que irán aumentando a razón de cuatro alumnos por año, hasta alcanzar un total de 24 estudiantes anuales en 2028.

